

## Le mot du président

Chers adhérents, parents de joueurs,

Cette première année de présidence s'achève avec la mise en place de chantiers pour l'avenir de notre club. Je suis déterminé plus que jamais à obtenir une salle spécifique dans les meilleurs délais. Cela passe aussi par nos résultats, notre communication et l'engagement de notre club dans le paysage sportif columérien. Je me battraï pour former nos jeunes à un bon niveau et mailler les équipes en soutien de notre équipe de Régionale 2. Notre objectif dès la rentrée sera de dessiner les meilleurs choix pour faire monter les équipes départementales à l'échelon supérieur. Je demanderai un effort et une compréhension de tous pour y parvenir dès la première phase au delà des intérêts personnels. Ainsi, dès le début de la phase 2, bon nombre de joueurs pourront évoluer à leur niveau.

De nombreux jeunes ont intégré le club cette année et ont visiblement été heureux de se retrouver à la salle, d'être guidés par leurs entraîneurs, de participer à de nombreux stages et tournois amicaux, d'aller aux championnats du monde ou de taper la balle avec Christophe Legout à Bussy... Nous devons leur permettre toujours un peu plus de s'épanouir, de vivre leur passion et de trouver leur place au sein du club afin qu'ils progressent en respectant leur rythme, sans quoi le décrochage est rapide...

Alors, en attendant la rentrée, bon essayage de plaques et de bois pour certains, bons stages ou tournois estivaux ou repos pour d'autres, et bonnes vacances à vous tous !

Eric LE DEUC **Président du CTT**



### NOS EQUIPES UFOLEP, les résultats.

La saison sportive UFOLEP s'est terminée par un week-end de Pentecôte aux nationaux de Guéret pour 2 jeunes : Alan GRIVELET et Enzo COULPLE, qui ont fait de très beaux matchs mais sont tombés sur des adversaires mieux classés, Alan échoue en 1/16 et Enzo en 1/8ème de finale. Ils étaient accompagnés par Agnès.

Les autres ont fait de belles performances comme Raphaël, en première année, qui finit 2ème en poussin à l'échelon régional.

L'équipe adulte dont les classements vont de 500 à 1100 se maintient, mais, l'entente et la solidarité au sein du groupe font que le moral et la motivation restent intacts malgré des résultats peu concluants. Nous ferons mieux l'an prochain.

La petite phrase, dans le forum du site, en début de saison est toujours d'actualité pour Florence, Christophe, Fabrice : « les novices remercient les anciens pour l'excellente intégration ».

C'est pourquoi, vous, qui avez envie de jouer dans la bonne humeur, nous vous attendons...

Monique HUFTIER

### 18 JOUEURS AU 1er TROPHEE J.THIBAUDIER

Germain, Thibault et Liam seront les premiers à inscrire leur nom au 1er TROPHEE JEAN THIBAUDIER. Au-delà du résultat, cette formule à handicap sur 3 soirées a séduit nos joueurs : « On finit par se prendre au jeu... » selon Patrice Mauviel ! Nicolas Nieulandt a pu mesurer l'évolution de jeu des minimes présents et Frédéric a passé un bon moment dans son match contre Alan par exemple ! C'est bien cela la magie de cette formule qui réserve des surprises, du suspense, des confrontations improbables en double et en simple, et où aucun match n'est gagné à l'avance... Alors, rendez vous dès Octobre pour le prochain Trophée, avec peut-être des loisirs et plus de jeunes pour venir « bousculer la hiérarchie », le temps d'un soir, dans la bonne humeur, et avec les bons caramels d'Agnès ...



## LES CONSEILS DE THOMAS GUIGNAT

Bonjour à toutes et à tous.

Comme dans la majorité des disciplines sportives, l'aspect technique et tactique demeurent extrêmement importants et l'on néglige trop souvent l'aspect mental : tout part de là pourtant !

"Déclarer" sa motivation par des signes d'encouragements (vocaux ou non) lors de la conquête de points importants pour évacuer son stress, s'encourager également, même en situation d'échec, afin de montrer à son adversaire du jour que quoi qu'il arrive vous vous accrocherez jusqu'au bout... Jouez sur la psychologie !!!

Il existe en plus deux temps de jeu qui nous permettent de travailler là-dessus à l'instant T :

- le temps mort (un par match pour une durée d'environ 1 minute), à utiliser dans une situation importante à vos yeux, dans le but de vous apporter une réflexion sur la suite du set ;

- 10 secondes environ tous les 6 points pour utiliser sa serviette (en profiter pour réfléchir à son service par exemple, ou prendre une grande bouffée d'oxygène afin de revenir face à la table, gonflé à bloc, que vous soyez mené au score ou non).

Bonne fin de saison à toutes et à tous, en espérant vous voir nombreux(ses) pour la rentrée 2013-2014 !

*Thomas GUIGNAT entraîneur des jeunes du mercredi*

### CHARLY, ALAN, ENZO et BENJAMIN TITRES !

Bel exploit réalisé à Combs le samedi 8 juin en battant NOISIEL 18 à 12 en phase finale à 4 sur 10 clubs engagés dont Ponthierry, Serris, Combs etc.. Un grand merci à Nico pour son précieux coaching . **E.L**



**CHAMPIONS 2013 DE SEINE ET MARNE  
PAR EQUIPE CHAMPIONNAT JEUNE - 13 ANS**

## LES RÉSULTATS SPORTIFS des ADULTES

Les 5 équipes engagées en championnat par équipe FFTT terminent l'année sur différentes notes. Commençons par le moins bon :

- L'équipe 2 menée par Guillaume en PRB, ne parvient pas à remporter un match. La poule était très solide et certaines rencontres très accrochées mais, malheureusement, c'est la descente en D1.

- L'équipe 3, menée par Joël en D1, a un peu plus accroché les équipes adverses et ce, grâce à l'arrivée de Jean-Claude LAMY (10). Malgré une victoire, L'équipe descend en D2.

Finissons par le meilleur :

- Par chance, l'équipe 4, en D2, monte, à la surprise générale, en D1. Cette équipe, dirigée par Jérôme, finit 2ème de sa poule avec un parcours quasi sans faute. Elle perd 20-22 contre La Ferté/Jouarre.

- L'équipe 5, en D3, gérée par Agnès, monte en D2, Charly, Alan et Frédéric ont vraiment assuré !

- Enfin, après avoir raté la montée de très peu en 1ère phase, notre équipe phare, la 1 en R3, passe brillamment en R2.

### DERNIERE MINUTE....DERNIERE MINUTE ....

**CHARLOTTE ET TOM  
GAGNENT LA COUPE  
MIXTE de SEINE ET  
MARNE**  
pour la 2ème année  
consécutive. Agnès et Joël  
finissent 4ème, un grand  
bravo à tous !

Pour finir, au 4ème tour des indivs le 24/02/13, en D1, Nicolas N. finit 3ème et David G. finit 12ème. En D3, Eric L. finit 10ème .

**J.F**



### LES RÉSULTATS CHEZ LES JEUNES (phase 2)

Les moins de 15 ans, Damien SZCZODROWSKI, Nicolas SAYO, Maxime ROBIN et Joffray BILLAUD finissent 3ème de leur poule avec de beaux progrès. Les moins de 13 ans finissent 2ème en poule derrière Noisiel et se qualifient pour la phase finale et prendront leur revanche ( voir encadré , photo de gauche) !

Notons un début encourageant de Lorin en FFTT, très appliqué qui a profité de l'expérience de ses coéquipiers.

### PLUS FORTES PROGRESSIONS FFTT 2012-2013 ( sept à mai )

Prénom NOM	Catégorie	nb de points gagnés	Classement sept à mai
1/ Thibault LOUCHART	JUNIOR	278 POINTS	(536 - 814)
2/ Enzo COULPLE	MINIME 1	187 POINTS	(534 - 721)
3/ Aymeric GARCIA	SENIOR	185 POINTS	(994 - 1179)
4/ Liam BERTOGLIATI	JUNIOR	174 POINTS	(759 - 933)
5/ SASSIAT Charly	MINIME 2	157 POINTS	(500 - 657)
6/ LE DEUC Benjamin	MINIME 2	144 POINTS	(500 - 644)
7) Alan GRIVELET	MINIME 2	143 POINTS	(557 - 700)
8/ LE DEUC Eric	VETERAN	142 POINTS	(500 - 642)
9) TRUFFET Romain	SENIOR	120 POINTS	(605 - 725)

Mentions légales : Editeur : Mairie de Coulommiers ; Directeur de la publication et rédacteur en chef : Eric Le Deuc ; Rédacteurs : Monique Huffier, Joël Ferreira, Thibault Louchard, Thomas Guignat .

Jun 2013. N°3